
Compte-rendu de l’assemblée générale du 4 octobre 2021 

Présents : M. Sauvage, Mmes Cordel, Poizat, enseignants, Mmes Boudier, Lagarde, Karani, parents 

d^’élèves, Mmes Bouline, Gobet, Lavigne, Poncet, membres du bureau 

Présentation des membres du bureau 2020-2021 

Mme Bouline : présidente, Mme Gobet : trésorière, Mme Lavigne : secrétaire, Mme Poncet : vice 

secrétaire. 

Bilan financier 

Mme Gobet, présente le bilan financier de l’association. Rien n’a été reversé à l’école l’an dernier : une 

seule action a été menée et a rapporté 281€. Le bilan financier fait apparaître un différentiel positif de 

3872.51€, reliquat des actions menées en 2019-2020. 

 

Présentation des projets menés en 2020-2021 

Mme Bouline, présente les projets qui ont été menés en 2020-2021 :  

Des sorties scolaires à la journée : Journans, Fort des Rousses, Touroparc. 

 

Les bénéfices des actions de l’année scolaire 2020-2021 : 

L’année dernière, en raison de la situation sanitaire, 1 seule action a été menée : les chocolats de 

Noël, en partenariat avec La Chocolaterie de Mélanie à Sauverny. 

Le bénéfice a été de 281 €.  

 

Pour rappel, les bénéfices de l’année 2018-2019 étaient de :  

Tombola   3'650 euros 

Ensachages   6'460 euros  

Encas    1'600 euros  

Lunch Bag     580 euros  

Fête des Pères                  108 euros 

Fête des mères     154 euros  

Chocolats de Noël    940 euros  

Opération agrumes    320 euros  

Boum CM1-CM2    240 euros  

Kermesse   1'980 euros  

Total    16 032 euros 

  

Présentation des projets à venir pour cette année scolaire 2021-2022 

Séances de ski de fond pour les classes de CE2 Mme Poizat, CM2 Mme Besson-Brabant et M. Danton : 

2000€/classe. 

Projet tennis (8 séances) pour les classes de CM1 M.Sauvage et CM1-CM2 Mme Benaziza : 1140€/classe 

ainsi que pour les classes de CE1 Mme Hussard et CE1-CE2 Mme Cordel pour 6 séances : 1000€/classe 

Projet gymnastique pour les classes de CM1 M.Sauvage et CP-CE1 Mme Broc : montant à préciser, 20 allers 

retours école VC-collège Charpak  



Un projet cirque pour les classes de CP1 et CP2 Mme Perrier et Mme Benaroua : 1210€. 

 

Projet musique : option chorale 

Mme Poizat explique que l’idée est d’enregistrer chaque classe et soit de faire une représentation à 

la fin de l’année, soit de faire un montage. 

Thème : vivre ensemble à travers le monde 

 

Election du bureau : 

Mme Bouline demande si, parmi les parents présents, certains souhaitent intégrer le bureau.  

Mmes Karani et Lagarde se proposent pour rejoindre l’équipe mais ne souhaitent pas intégrer le bureau. 

Mme Gobet propose de rester en support sur la trésorerie et Mme Bouline sur la présidence. 

Mme Boudier propose de rejoindre le bureau en tant que trésorière. 

Mme Poncet se propose de prendre le poste de présidente.  

Le nouveau bureau est élu à l’unanimité 

 

La réunion est levée à 21h30. 

 

Gex, le 4 octobre 2021        

 

 

 
Maryse Bouline 

Présidente de la Verte Altitude 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


